

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 07. September 2010

Künftige Nutzung der GAGFAH-Häuser in Manteuffel- und Blumenthalstraße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten, welche Informationen ihm zur künftigen Nutzung der GAGFAH-Häuser in der Manteuffel- und Blumenthalstraße vorliegen.

Beschluss Nr. 0080

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Kopp
Ortsvorsteherin